



第3回交渉を受けて若手の声②

- ・定年や転職で退職される方が続いているが、補充もなく、何とか休勤で職場を回している状態である！
- ・その成果が先日発表された第2四半期決算に表れているのではないか！
- ・コロナ前の9割の水準まで業績が戻ってもこの回答ではとてもモチベーション維持はできない！離職者もさらに増える！
- ・毎日の食費もかかる中、この物価上昇に何の助けにもならない！
- ・会社の姿勢にがっかりすると怒りしかない！
- ・仕事量が増え、次のダイヤ改正でさらに増えると確定して、どこも要員が足りないなか頑張っている社員に対して失礼だ！
- ・なんのために頑張っているのかわからない！社員数減っているなら一人当たりもらえる金額が増えるのが当たり前じゃないのか！
- ・仕事してないならしょうがないが、何人分も働いているのにありえない！
- ・未加入者も言っていたがもう頑張りがたくない！
- ・モチベーションが上がる要素なんて一つもない！
- ・コロナ前と比べずと言ったり比べたり会社の方針が定まってないのも意味がわからない！
- ・コロナ関係ないし役員報酬増えているのに意味わからないしなにもわからない！
- ・わかるのは、この先どんなに黒字になろうが、この数字が上がらないという1点だ！
- ・物価上昇で大変厳しい生活になってきている！
- ・コロナ前に比べて業務効率や駅兼務、PT や委員会、マイプロなどの活動や業務の多様性や業務量は確実に増えている！
- ・久しぶりに胸を張れる営業収益、経常利益を出しているにも関わらず、この回答には正直悲しい！

**到底納得できないという声が圧倒的に多い！
再申し入れのたたかいに向けて結集しよう！**